



Junio, 2016. Edición digital - Nº 14

PEREGRINACIÓN A GUADALUPE

Con motivo del Año Jubilar de la Misericordia, un grupo de nueve Colaboradores-trabajadores de la Residencia San Juan de Dios de Sevilla, ha vivido una experiencia inolvidable, peregrinando hasta la villa de Guadalupe (Cáceres). Dirigido por el Hno. Isidoro de Santiago, Superior, estos jóvenes profesionales sanitarios se prepararon previamente desde el punto de vista espiritual para seguir las huellas de Juan de Dios por tierras extremeñas.

El día 10 de junio partieron en dirección a Trujillo, desde allí se desplazaron a una casa rural, que la Congregación Hijas de la Virgen de los Dolores tienen por esos lares. Un lugar acogedor, situado entre encinas, castaños, acebuches, jara, tomillo, romero..., y un sinfín de plantas aromáticas y saludables. En este oasis, donde las estrellas parece que se tocan con la punta de los dedos, celebramos una vigilia de oración, en la que compartimos la fe, la amistad y la vocación hospitalaria. La parábola del Hijo Pródigo se convirtió en el epicentro de este encuentro de oración.

Al día siguiente, muy de mañanita, emprendimos el camino hacia Guadalupe. Llegamos al Humilladero, lugar histórico donde los peregrinos de antaño hacían un alto en su camino, con el fin de prepararse antes de entrar en la villa guadalupense. Aquí reflexionamos sobre el significado "cambio interior", convertimos al estilo de San Juan de Dios para responder a la llamada divina. Y por fin, allá, a lo lejos se divisa el Real Monasterio que acoge a esa pequeña y milagrosa imagen de la Santísima Virgen, que tiene como advocación Nuestra Señora de Guadalupe, y que es Patrona de Extremadura.

Nada más llegar asistimos a la Misa del peregrino. Cientos de personas compartimos la Eucaristía y ese sabor que deja la llegada a la meta después del esfuerzo, la reflexión y el calor acumulado. Pero todo se convierte en alegría al encontrarnos en el camarín cara a cara con nuestra Madre, la Virgen de Guadalupe. Agradecemos también las palabras del celebrante de la Misa, cuando hizo alusión a la estancia de San Juan de Dios en este lugar.

A continuación nos dirigimos a visitar el Parador nacional de esta villa, lugar donde se hallaba el antiguo hospital regentado por los jerónimos, y en el que estuvo nuestro Fundador durante algún tiempo. A partir de aquí pudimos disfrutar paseando por esas plazuelas y calles adornadas de macetas de todo tipo. Después de compartir un buen almuerzo, cien por cien extremeño, nos dispusimos para el regreso bien entrada la tarde.

Todos coincidimos en reconocer esta experiencia como enriquecedora e inolvidable. Dispuestos a repetirla cuando haga falta.



OTRAS INFORMACIONES

UN DÍA "MÁGICO" PARA NUESTROS MAYORES

El pasado día 28 de Mayo, la Fundación Mapfre, como actividad de su Voluntariado de Responsabilidad Social Corporativa y Fundación *Abra Cadabra*, visitaron nuestra residencia. Le acompañaban M^a José Hernández (nuestra Animadora Socio-Cultural) y Rocío Leiva (coordinadora del voluntariado).

Los magos Xuxo y Ana enseñaron a los niños y niñas (hijos de los Voluntarios de Mapfre), algunos trucos de magia, con el propósito de que fueran ellos los que les hicieran magia a nuestros mayores. El cuantioso grupo los residentes que asistieron a dicha actividad disfrutaron, participaron y se divertieron con el espectáculo que desarrollaron los más pequeños, aunque también con la mágica profesionalidad realizada por el mago Xuxo.

Con esta actividad intergeneracional pudimos unir a personas mayores y niños, haciendo que todos se divirtieran y compartieran un "día mágico".

Nuestros mayores disfrutaron de un espectáculo único, misterioso y fantástico, dejándose llevar por la ilusión de la magia y de la sonrisa de los niños.

Entendemos que estos encuentros son una oportunidad para hacer visible la acción voluntaria, como fuente de vida y alegría para este tipo de centros, además de un espacio de intercambio de experiencias y conocimientos enriquecedores para todos los participantes y, por ende, para generar un mayor bienestar y mejora en la calidad de vida de nuestros mayores.

Rocío María Leiva Pecho
Técnico de Desarrollo Solidario



SABÍAS QUE...

- El pasado 30 de mayo tuvo lugar en las dependencias de la Curia Provincial un encuentro de Colaboradores y Hermanos que forman parte del Proyecto de Misión Compartida. Asistieron 18 personas pertenecientes a los centros de Sevilla (Hospital, Residencia y Comedor Social), Alcalá de Guadaíra y la Escuela de Enfermería de Bormujos. Mantuvieron un tema de formación, rezaron la oración de Vísperas y compartieron posteriormente un café en un ambiente distendido y fraterno.
- El próximo 17 de junio, nuestro compañero Juan Ruíz Gutiérrez recibirá el sacramento de la Confirmación, después de dos años preparándose para ello. Nos alegramos y le deseamos todo lo mejor en su vida personal y de fe.
- El pasado 28 de mayo dio a luz nuestra compañera Beatriz Jiménez, la cual, junto a Javier su esposo, se han convertido en padres de una preciosa niña de nombre Lucía. Nuestra felicitación más sincera y el deseo de que, tanto los padres como la hija, vivan en armonía y felicidad.
- El día 19 de mayo, el Hno. Isidoro de Santiago, Superior de este Centro, se desplazó al Colegio Sgdo. Corazón de Jesús, en Miajadas (Cáceres), con el fin de tener dos días de convivencia con unos 80 alumnos de primero y segundo de bachillerato. Además de presentar la figura de San Juan de Dios, trabajaron aspectos relacionados con el Año Santo de la Misericordia.
- El próximo 24 de junio tendrá lugar en el Hospital San Juan de Dios, de Sevilla, una sesión de acogida Institucional, dirigida a los profesionales de nueva incorporación, tanto del citado Hospital como de la Residencia.
- **CONFERENCIA PROVINCIAL:** se celebrará del 28 al 30 de junio en la sede de la Curia Provincial. En la misma participarán los responsables de la Provincia (Consejo Provincial, Superiores, Gerentes, Directivos de la Curia y otras personas invitadas).

INCORPORACIÓN DE UNA NUEVA TÉCNICO DE DESARROLLO SOLIDARIO

El pasado día 16 Mayo comenzó su andadura profesional como responsable de Desarrollo Solidario de nuestro centro D^a Rocío M^a Leiva Pecho. Esta gaditana, residente en Sevilla es Trabajadora Social, y lleva algunos años realizando su labor profesional en nuestra ciudad sobre todo en materia de investigación.

A ella se le ha encomendado llevar adelante el apasionante proyecto de Desarrollo Solidario de este centro, potenciando las Áreas que comprenden: Voluntariado, Obra Social y Cooperación Internacional.

Con gran capacidad de trabajo. Ya ha mantenido reuniones con el grupo de voluntarios, con la comisión de Desarrollo Solidario del centro, así como con los responsables de esta área a nivel Provincial. Ha asistido también a reuniones de la Plataforma del Voluntariado en Sevilla, así el seguimiento y estudio de convocatorias para subvenciones. Rocío se ha puesto manos a la obra, comenzando también a diseñar y poner en marcha otras actividades de carácter solidario.

En los próximos meses planteará sus objetivos de trabajo y requerirá la participación y ayuda de todos los que formamos parte de esta gran familia hospitalaria para su consecución.



LE DAMOS LA BIENVENIDA Y LA ACOGEMOS CON EL VALOR DE LA HOSPITALIDAD